

Prevé IP crecimiento del 4% en México (El Reforma 21/01/10)

Prevé IP crecimiento del 4% en México (El Reforma 21/01/10)Empresarios se reunieron con el Presidente Felipe Calderón y aseguran haber llegado a un acuerdo de unidad y trabajo en equipo Verónica Gascón Ciudad de México (21 enero 2010).- El sector privado modificó sus expectativas para la economía este año y aseguró que se puede registrar un crecimiento de 3.5 a 4 por ciento. Armando Paredes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, habló de señales de recuperación que pueden mejorarse en medida que se aprueben reformas como la fiscal. "Vemos que este año habrá una recuperación de la economía, nosotros pensamos que quizá se pueda crecer por arriba del 3 o 4 por ciento si llegamos a avanzar en reformas y regulación", aseguró Paredes después de asistir a una reunión con el Presidente Felipe Calderón. En dicha reunión estuvieron presentes empresarios como Carlos Slim Domit, presidente del consejo de accionistas de Teléfonos de México; José Antonio Cacho, director general de Grupo Minsa; Marcos Martínez, presidente de Santander; y José Luis Barraza, presidente del Consejo de Administración de Aeroméxico. Salomón Presburger, presidente de Concamin, aseguró que el mensaje del gremio empresarial fue de unidad y de trabajar en equipo con el ejecutivo federal. "El mensaje fue de unidad, de 'vamos a trabajar juntos, hagamos equipo y logremos resultados en todos los temas', hacendario, reforma política, laboral y energética", afirmó en entrevista. A su vez, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de Coparmex, externó que plantearon al Presidente el asunto de seguridad nacional y que se combata con más fuerza el lavado de dinero.